



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Polsek Ciranjang Polres Cianjur Bersama Babinsa Amankan Pertandingan Bola Volly Putra-Putri Desa Sindangjaya

Cianjur - [CIANJUR.FR.N.CO.ID](http://CIANJUR.FR.N.CO.ID)

Aug 19, 2023 - 07:37



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Polsek Ciranjang Polres Cianjur, APTU ASEP, melaksanakan kegiatan pengamanan pertandingan bola voli putra-

putri tingkat Desa Sindangjaya pada hari Jumat, 18 Agustus 2023. Pertandingan ini diadakan di Lapangan Alun-Alun Desa Sindangjaya, Kecamatan Ciranjang, sebagai bagian dari perayaan Hari Kemerdekaan Indonesia ke-78.

Sebagai langkah pencegahan terhadap potensi keributan antar penonton, sebelum pertandingan dimulai, Bhabinkamtibmas Desa Sindangjaya, AIPTU ASEP menyampaikan pesan keamanan dari Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melalui Kapolsek Ciranjang, KOMPOL DADAN NUGRAHA. Pesan kamtibmas tersebut bertujuan agar para pemain dapat bermain secara sportif, tanpa memicu keributan di antara penonton. Pesan yang sama juga disampaikan kepada para penonton, agar mereka menonton dan mendukung tim dengan sportif, demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif.

Kegiatan ini merupakan salah satu langkah proaktif dari Kepolisian Sektor Ciranjang dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya dalam rangka memeriahkan perayaan hari kemerdekaan Indonesia. Melalui kehadiran Bhabinkamtibmas, diharapkan pertandingan bola voli putra-putri ini dapat berjalan lancar tanpa adanya gangguan keamanan yang merugikan. Dengan demikian, masyarakat Desa Sindangjaya dan sekitarnya dapat menikmati acara ini dengan aman dan nyaman.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan masyarakat seperti ini merupakan bukti nyata dari upaya kepolisian untuk mewujudkan kehidupan yang aman dan damai bagi seluruh warga masyarakat. Diharapkan, kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan, guna menciptakan situasi kamtibmas yang lebih baik dan harmonis di Desa Sindangjaya dan seluruh wilayah Kecamatan Ciranjang.